

### PALABRA QUE DA VIDA LUCAS (2, 22-40)

Cuando llegó el tiempo de la purificación, según la ley de Moisés, los padres de Jesús lo llevaron a Jerusalén, para presentarlo al Señor. (De acuerdo con lo escrito en la ley del Señor: "Todo primogénito varón será consagrado al Señor"), y para entregar la oblación, como dice la ley del Señor: "un par de tórtolas o dos pichones". Vivía entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, hombre honrado y piadoso, que aguardaba el Consuelo de Israel; y el Espíritu Santo moraba en él. Había recibido un oráculo del Espíritu Santo: que no vería la muerte antes de ver al Mesías del Señor. Impulsado por el Espíritu, fue al templo.

Cuando entraban con el niño Jesús sus padres para cumplir con él lo previsto por la ley, Simeón lo tomó en brazos y bendijo a Dios diciendo: «Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu siervo irse en paz. Porque mis ojos han visto a tu Salvador, a quien has presentado ante todos los pueblos: luz para alumbrar a las naciones y gloria de tu pueblo Israel.»

Su padre y su madre estaban admirados por lo que se decía del niño. Simeón los bendijo, diciendo a María, su madre: «Mira, éste está puesto para que muchos en Israel caigan y se levanten; será como una bandera discutida: así quedará clara la actitud de muchos corazones. Y a ti, una espada te traspasará el alma.»

Había también una profetisa, Ana, hija de Fanuel, de la tribu de Aser. Era una mujer muy anciana; de jovencita había vivido siete años casada, y luego viuda hasta los ochenta y cuatro; no se apartaba del templo día y noche, sirviendo a Dios con ayunos y oraciones. Acercándose en aquel momento, daba gracias a Dios y hablaba del niño a todos los que aguardaban la liberación de Jerusalén. Y cuando cumplieron todo lo que prescribía la ley del Señor, se volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. El niño iba creciendo y robusteciéndose, y se llenaba de sabiduría; y la gracia de Dios lo acompañaba.

## COMENȚARIO EVANGÉLICO

escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com



por Rev. D. Joan Ant. Mateo i García

Hoy, celebramos la fiesta de la Sagrada Familia. Nuestra mirada se desplaza del centro del belén —Jesús — para contemplar cerca de Él a María y José. El Hijo eterno del Padre pasa de la familia eterna, que es la Santísima Trinidad, a la familia terrenal formada por María y José. ¡Qué importante ha de ser la familia a los ojos de Dios cuando lo primero que procura para su Hijo es una familia!

San Juan Pablo II, en su Carta apostólica El Rosario de la Virgen María, destaca una vez más la importancia capital que tiene la familia como fundamento de la Iglesia y de la sociedad humana, y nos pide que recemos por la familia y que recemos en familia con el Santo Rosario para revitalizar esta institución. Si la familia va bien, la sociedad y la Iglesia irán bien.

El Evangelio nos dice que el Niño crecía y se fortalecía, llenándose de sabiduría. Jesús encontró el calor de una familia que se iba construyendo a través de sus recíprocas relaciones de amor. ¡Qué bonito...

# **AGENDA Navidad 2024**

**ENERO** 

Visita de los Pajes Reales y entrega de cartas A las 17:00 h.



Vigilia de la Epifanía del Señor Santa Misa a las 19:00 h.



Solemnidad de la Epifanía del Señor A las 11:00 h. (cast.), 12:30 h. (cat.) y 19:15 h. (Retransmitida por Ràdio Estel)

Solemnidad del Bautismo del Señor (final del tiempo de Navidad) A las 11:00 h. (cast.), 12:30 h. (cat.) y 19:00 h. (Cast.)



#### ORACIÓN A LA SAGRADA FAMILIA

Jesús, María v José en vosotros contemplamos el esplendor del verdadero amor, a vosotros, confiados, nos dirigimos. Santa Familia de Nazaret, haz también de nuestras familias lugar de comunión y cenáculo de oración, auténticas escuelas del Evangelio y pequeñas iglesias domésticas. Santa Familia de Nazaret, que nunca más haya en las familias episodios de violencia, de cerrazón y división; que quien haya sido herido o escandalizado sea pronto consolado y curado. Santa Familia de Nazaret, haz tomar conciencia a todos del carácter sagrado e inviolable de la familia, de su belleza en el proyecto de Dios. Jesús, María y José, escuchad, acoged nuestra súplica. Amén.

**EL SIGNIFICADO DE** LOS REGALOS DE LOS navidad/noticias/por-que-los-**REYES MAGOS AL** NIÑO JESÚS

FUENTE:

https://www.cope.es/religion/ reyes-magos-llevaron-ninojesus-oro-incienso-mirra-20220104 1072612

-Melchor entregó el preciado oro a Jesús ya que éste era considerado el «Rey de Reyes» y ese presente era el que estaba destinado para los monarcas y altos dignatarios. El oro sirve para reconocer la realeza y grandeza de esa persona.

-Gaspar obsequió al Mesías con incienso, pues se trataba del «hijo de Dios» y a las divinidades se les rendía culto en los altares quemando incienso.

-Baltasar ofreció la mirra por que Jesús era hombre y como tal moriría joven, siendo necesaria esa resina para que su madre (María) pudiese ungir el cuerpo sin vida cuando llegase el momento del deceso.

Basílica de la Mercè

**CONTACTO** 

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com info@basilicadelamerce.com



#### SANTORAL **DE LA SEMANA**

- DOMINGO 31: San Silvestre
- LUNES 1: Santa María, Madre de Dios
- MARTES 2: San Gregorio Nazianceno
- MIÉRCOLES 3: Santa Genovena
- JUEVES 4: Santa Ángela de Foligno
- VIERNES 5: San Juan Nepomuceno
- SÁBADO 6: Epifanía del Señor



CONCIERTO DE NAVIDAD. DE ÓRGANO EN LA BASÍLICA EL PASADO 27 DE DICIEMBRE, INTERPRETADO POR EL MAESTRO MIQUEL GONZÁLEZ

**COLECTAS** 

**MUCHAS GRACIAS** 

Las colectas del pasado fin de

semana ascendieron a 238.94€.



VISITA DE LOS NOVICIOS A LA BASÍLICA CON SU P. MAESTRO, LUIS MEJÍA



más y más en construir nuestra familia!: con espíritu de servicio y de oración, con amor mutuo, con una gran capacidad de comprender y de perdonar. ¡Gustaríamos -como en el hogar de Nazaret— el cielo y la tierra! Construir la familia es hoy una de las tareas más urgentes. Los padres, como recordaba el Concilio Vaticano II, juegan ahí un papel insubstituible: «Es deber de los padres crear un ambiente de familia animado por el amor, por la piedad hacia Dios y hacia los hombres, y que favorezca la educación íntegra personal y social de los hijos». En la familia se aprende lo más importante: a ser personas.

Finalmente, hablar de familia para los cristianos es hablar de la Iglesia. El evangelista san Lucas nos dice que los padres de Jesús lo llevaron a Jerusalén presentarlo al Señor. Aquella ofrenda era figura de la ofrenda sacrificial de Jesús al Padre, fruto de la cual hemos nacido los cristianos. Considerar esta gozosa realidad nos abrirá a una mayor fraternidad y nos llevará a amar más a la Iglesia.

FUENTE: evangeli.net



CONVIVENCIA EN MOLINS DE REI DE LAS COMUNIDADES MERCEDARIAS DE CATALUÑA: BARCELONA. SANT RAMON Y LÉRIDA EL PASADO MARTES. DÍA DE SAN ESTEBAN



## UN POCO DE HUMOR...

👉 BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS 💢 POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

llaman ¿Cómo se habitantes de Belén? - Figuritas

